

Fundación Intras comienza a colaborar con Castilla Termal a través de su Centro Especial de Empleo

- La elaboración de un conejo para regalar a los niños que visiten la cadena hotelera realizado con materiales sostenibles genera cinco nuevos empleos directos y dos indirectos.

(Valladolid, 04de octubre).- Fundación INTRAS ha comenzado a colaborar con la cadena hotelera Castilla Termal para la elaboración de su conejo Termalín, un animal de algodón elaborado con materiales ecológicos y sostenibles que se regala a todos los niños que se alojan en sus hoteles.

El conejo lo realizan personas en riesgo de exclusión social a través del proyecto del Centro Especial de Empleo Ensuma, la marca con la que Fundación INTRAS genera oportunidades de empleo para personas con discapacidad por enfermedad mental. Para este proyecto se han generado cinco nuevos empleos directos y dos indirectos y, además, se ha puesto en marcha un programa de formación que ha involucrado a diez personas en riesgo de exclusión. Una iniciativa más de Fundación INTRAS que sirve para acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida..

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2022 acompañó a 2.491 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cerme Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Fundación Intras comienza a colaborar con Castilla Termal a través de su Centro Especial de Empleo

Contacto Fundación INTRAS – Servicio de RRll y Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es